

Neuwahlen bei Gymnastik & Fitness: Ein bewährtes Team setzt die erfolgreiche Nachwuchsarbeit fort

Durchwegs zufriedene Gesichter waren bei der Jahreshauptversammlung der Abteilung Gymnastik & Fitness zu sehen: „Es läuft gut“ war der wohl am meisten gehörte Satz des Abends. Ob Spielgruppe, Kinder Aerobic, Geräteturnen, Nordic Walking oder Taekwondo – bei allen Angeboten herrscht eine rege Nachfrage und Beteiligung. „Vor allem im Jugendbereich tut sich in dieser Abteilung sehr viel“, zeigte sich der VfL-Vorsitzende Robert Schneider vor den rund 20 anwesenden Abteilungsmitgliedern sehr zufrieden. Er sprach der Abteilungsleiterin Carolin Heiß und ihren Mitstreitern einen ausdrücklichen Dank für ihr großes Engagement aus.



Die alte und neue Führungsmannschaft der Abteilung Gymnastik & Fitness (v.l.): Carolin Heiß, Susanne Vedova, Evelyne Güntner, Katrin Setzmüller und Daniela Feicht.

Die erfolgreiche Arbeit und das gute Miteinander innerhalb der Abteilung spiegelte sich auch bei den Neuwahlen wieder: Die Führung bleibt unverändert und wurde einstimmig wieder gewählt. Carolin Heiß bleibt auch die kommenden zwei Jahre 1. Abteilungsleiterin, Daniela Feicht ihre Stellvertreterin. Das Amt der Kassiererin behält Evelyne Güntner und Schriftführerin ist weiterhin Katrin Setzmüller. Susanne Vedova hat das Amt der Jugendleiterin und Bärbel Schmid das der Seniorenleiterin inne. Neu im Amt der Kassenprüferin ist Sabine Lampl.

Vor den Neuwahlen hatte Abteilungsleiterin Carolin Heiß eine positive Bilanz des vergangenen Sportjahres gezogen. Zwar ist das Kinderturnen von Daniela Feicht derzeit in der Babypause, doch es lief bis zuletzt gut und wird definitiv im neuen Schuljahr wieder angeboten. Das Geräteturnen hat sich unter der Leitung von Susi Vedova stabilisiert, sie wird zukünftig – unter Begleitung der Eltern - auch Vierjährige mit in ihre Gruppe aufnehmen. In die letzte Runde geht das Mama-Aerobic, während die neue Ballschule mit ihren zwei Gruppen von Anfang an sehr gut lief und weiterhin fortgesetzt wird. „Hier wollen wir die Kinder spielerisch an das Ballspiel heranführen“, erläuterte Carolin Heiß die Zielsetzung dieses neuen Angebots.

Eine erfreuliche Konstanz zeigt die Taekwondo-Kindergruppe unter Trainer Jan Krimmer, für die es Ende April zur nächsten Gürtelprüfung nach Stuttgart geht. Eine kleine, aber wöchentlich sehr aktive Gruppe ist das Nordic Walking, die sich immer Mittwochmorgen um 7.30 Uhr am Sportplatz trifft und bis zu 7 Kilometer zurücklegt. Und auch die Seniorengymnastik im Kinderhaus der Gemeinde und die Spielgruppe in der Odelzhausener Friedensinsel konnten von stark nachgefragten wöchentlichen Treffen berichten.

Für die Abteilung dringend gesucht werden Trainer: „Wer Lust hat, mit Kindern im Alter von 3 bis 6 Jahren sportlich aktiv zu sein, ist bei uns herzlich willkommen“, wirbt Abteilungsleiterin Carolin Heiß. Vor allem eine neue Leitung für die Mama-Aerobic-Gruppe liegt ihr am Herzen. Interessenten können sich bei ihr unter 08134 – 93 58 286 oder per Mail an CarolinSteck@web.de melden.

